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Baikal Ice Marathon « For preservation of clean water»
XI edition, March 01, 2015.
_________________________________________________________________________________

ЗАЯВКА на УЧАСТИЕ
RUNNER’S APPLICATION FORM
Заявка заполняется после ознакомления с Положением XI-го БЛМ. Отправка заявки в оргкомитет    

     БЛМ является подтверждением Вашего полного согласия с условиями Положения XI-го БЛМ    
             Please, fill out the present application form in full once you have read, clearly understood and,           

                           agree with the content and terms of the X Baikal Ice   Marathon Statutes & Rules  
	1. Ф.И.О. 

Your name in full: 
2. Дата и год рождения 

Date & year of birth:
3. Ваш пол
Your gender  :
4. Национальность/гражданство:
Citizenship/nationality:
5. Местожительство:

City/place of residence:
6. Какую дистанцию планируете бежать:
What distance do you plan to run: 
7. Укажите забеги на длинные дистанции, в которых Вы участвовали на протяжении последних 5 лет (обязательно приложите протоколы с результатами или укажите ссылки на ресурсы, которые содержат информацию, документально подтверждающую  Ваше участие в этих забегах):
List any of the long distance runs you took part in the last 5 years (kindly indicate sources/links or send protocols which can clearly testify your participation and result):

8. Какой и когда был Ваш лучший результат:
Which and when was your best running time:  
9. Укажите название спортивного клуба, если являетесь его членом:
If you’re member of a running club or sports society, please, indicate which: 
10. Ваш номер контактно телефона или адрес эл.почты:
Your e-mail & contact telephone number: 
11. Номер Вашего паспорта:


Your passport #:
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